

# *La Bolivie confirme la mise en place de l'assurance universelle de santé*

---



La Paz, 10 sept. (RHC).- La Bolivie a confirmé la mise en place de l'assurance universelle de santé. Le ministre du secteur, Rodolfo Rocabado, a déclaré ce dimanche que c'est un pas sans marche arrière.

Il a relevé que l'initiative conçue en faveur de 51% de la population bolivienne est soutenue par la Constitution.

Le ministre bolivien de la Santé a avancé qu'il faudra décider de la stratégie pour la mise en marche de ce programme du gouvernement prévue en janvier 2019.

Il a encouragé les médecins et le peuple en général à participer aux débats pour définir les lignes de travail garantissant le succès du projet.



**Radio Habana Cuba**